






今大会にあたり、前戦茂原大会でかなり苦戦した問題点を
徹底的に見直し準備して挑みました。
肝心なタイムトライアルがあまり良くなく中団からの
スタートを余儀なくされ、そこから上位に上がることが
難しい中、第８戦の予選・決勝では本来持っている
スピードを示すことが出来たのは大変大きな収穫でした。
次戦はいよいよ最終戦ですので、今回の課題を修正して
全力で挑めるように努力し続けます。
最後にレース参戦にあたり、スポンサー様をはじめ
サポートして下さった方々に感謝致します。
次戦は良い報告が出来るよう一層努力致します。

INTREPID JAPANレーシングチーム

今大会はレースウィークから確実に自信を持てるほど
ペースはなかったですが、その中でも自分の中でベストを
尽くして走りました。
まだレース面で詰めきれてない部分で勿体ない展開など
あったのでしっかりと改善して最終戦に挑みます。
今大会もスポンサー様をはじめ、応援して下さった皆様
ありがとうございました！ 


